
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 09 /2022                                           Guaíba, 05 de Janeiro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  224/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  674/2021 apresentado pelo  Vereador

Ernani Chacrinha - MDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- A Secretaria de educação pode informar qual o índice de evasão

escolar após o retorno das aulas presenciais?

2- Qual o percentual temos de alunos no sistema híbrido ainda ?

3- Esta sendo feito por parte da Secretaria busca ativa aos alunos que

não estão freqüentando a escola ? 

Na  oportunidade  em  que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar o que segue abaixo:

Resposta 1- Os alunos que não retornaram e não mantiveram o contato com a

escola, são alvos da busca ativa constante. O índice de evasão somente poderá

ser computado, ao final do ano letivo.
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Resposta 2- Neste atual momento, o sistema híbrido está suspenso. As aulas

estão sendo ofertadas na modalidade presencial.  Temos ensino remoto para

algumas excepcionalidades e para alunos que possuem atestados médicos.

Resposta 3-  Sim. A busca ativa está  sendo providenciada pelas escolas com

auxílio  da Assistência  Social  desta Secretaria  Municipal  de  Educação.  E,  em

alguns casos, com apoio do Conselho Tutelar.

Abaixo seguem dados complementares,  a  título  de informação:  Alunos  das

EMEIs  -  Matriculados  1.256,  em  busca  ativa:  2%.  Alunos  das  EMEFs  -

Matriculados 9.315, em busca ativa: 4%.

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS0
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